

大淀養護学校との交流会を実施しました。

12月9日（火）、奈良県立大淀養護学校の皆さんと交流会を実施しました。これは、共生社会の理解を深め、お互いを尊重し合う心を育むことを目的とした重要な学習活動の一つです。

交流活動の様子

○温かいスタート、交流学級での自己紹介

交流会は、1年生の1学級、2年生の2学級の「朝の会」からスタートしました。最初は、少し戸惑いも見られましたが、大淀養護学校の生徒さんが笑顔で話してくださいましたおかげで、場が和み、お互いのことを知る第一歩を踏み出すことができました。温かい雰囲気の中、交流への期待が高まりました。



○熱中！盛り上がった「ぼっチャ」体験

くわのみ学級で、一緒に「ぼっチャ」を行いました。最初はルールの理解に時間がかかった生徒もいましたが、ペアやチームで協力し、身振り手振りで教え合いながら活動するうちに、皆が熱中して取り組みました。ボールが宙を舞うたびに歓声と笑い声があがり、活動を通して自然と親睦を深めることができました。



今回の交流会は、本校の生徒たちにとって、多様な仲間と出会い、共に活動する喜びを体験する貴重な機会となりました。大淀養護学校の先生方、生徒の皆さん、心温まる交流を本当にありがとうございました。今後もこのような活動を通して、お互いを認め合い、支え合える豊かな心を育んでまいります。

体育大会で交流した明日香養護学校の生徒さんからいただいた作品

